
 
 

L'Aquila, 5 settembre 2017 

 

Comunicato stampa 

 

Cambiano i sindaci e le maggioranze ma non cambiano le visioni, localistiche e particolari, di molti 

consiglieri comunali che non vedono oltre il proprio naso, nella difesa legittima del proprio 

fazzoletto di territorio. 

Oggi torna di attualità il tema del transito dei mezzi pesanti da e per la Cava Vaccarelli, che 

creerebbe problemi agli abitanti e all'ambiente, con l'intervento deciso del consigliere D'Angelo, 

come decisi furono in passato gli interventi dei consiglieri rappresentanti di San Giacomo. 

Considerato che l'attività estrattiva, gestita in modo corretto, è necessaria ed indispensabile per la 

ricostruzione e vede impegnate diverse unità lavorative, il problema è solo quello di realizzare la 

viabilità alternativa, il cui progetto giace nelle stanze del Comune da anni.  Invito, pertanto, 

l'Amministrazione comunale a dare corso al progetto esecutivo, evitando per i prossimi anni il 

ritornello polemico e strumentale sui problemi creati dal traffico dei mezzi pesanti, risolvendo alla 

radice il contenzioso ed assicurando un'attività economica importante, in una visione generale di 

crescita della città. 

 

Il consigliere comunale 

Lelio De Santis 

(capogruppo  Idv- Cambiare insieme) 


